

Sunrise Airways annonce la reprise de ses vols sur Cuba



La Havane, 23 oct. (RHC).- La compagnie aérienne haïtienne Sunrise Airways a annoncé la reprise de sa liaison aérienne entre Port-au-Prince et Cuba, après 7 mois d'interruption pour cause du Covid-19.

Les vols de Port-au-Prince vers Santiago de Cuba devraient reprendre dès le 1er novembre avec une connexion quotidienne.

La liaison Port-au-Prince/Holguin reprendrait également le 1er novembre, à raison de trois vols hebdomadaires, les lundis, mercredis et vendredis.

A partir du 1er décembre, les autres destinations de Cuba assurées habituellement par Sunrise, Camaguey et la Havane, ainsi que les liaisons Saint-Domingue -La Havane seront-elles-aussi remises en service et les liaisons assurées sur des avions de type moyens courriers.

Les autorités sanitaires cubaines et haïtiennes ont donné leur feu vert.

source: rezonodwes

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/237660-sunrise-airways-annonce-la-reprise-de-ses-vols-sur-cuba>



Radio Habana Cuba